

«Le Nouvelliste Data»: pour développer le vélo en Valais, il faut «des investissements massifs»

[INTERVIEW] Prendre le vélo au lieu de la voiture n'a rien de culturel: c'est «d'abord un problème de ressources», observe Nicolas Babey, professeur à la Haute Ecole de gestion Arc. Il invite les villes à réagir.

24 juil. 2024, Olivier Hugon

Chaque mois, nous décortiquons une tendance forte du canton du Valais à partir de données récoltées par la Haute Ecole de gestion Arc, notre partenaire.

Retrouvez tous les épisodes dans notre dossier spécial «Le Nouvelliste Data».



Nicolas Babey s'exprime sur la place du vélo en Valais.
Montage: François Allanou